

# *Premio Nacional de Literatura dedica libro a la Asamblea de Guáimaro*

---



La Habana, 1 ago (RHC) A 150 años de la firma de la primera Constitución de la República de Cuba en Armas, salió este jueves el libro Cuando la luz del mundo crece. Sesquicentenario de la [Asamblea de Guáimaro](#) (1869-2019).

Justo en ese poblado de la provincia Camagüey, la presentación de la obra, una compilación de Luis Álvarez, Premio de Literatura 2017, 'nos llega a todos un libro con carácter nacional y que desde ya pertenece al pueblo de la mayor de las Antillas', dijo el compilador.

De acuerdo con el portal digital de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey -OHCC-, el texto cuenta con la participación de intelectuales del todo el país, entre ellos, cuatro premios nacionales de historia.

La directora del sello editorial El Lugareño de la OHCC, Irma Horta, expresó que el libro 'proyecta aristas diferentes desde especialidades como la música, el periodismo, el derecho, la historia y las artes plásticas, todas enfocadas en la valoración del hecho histórico'.

Guáimaro, con notables referentes culturales, se convirtió desde el 10 de abril de 1869 en raíz jurídica fundamental de un país que aprobó por amplia mayoría este año el más reciente proyecto de una nueva carta magna, que muestra la voluntad de soberanía de los cubanos. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/197833-premio-nacional-de-literatura-dedica-libro-a-la-asamblea-de-guaimaro>



**Radio Habana Cuba**